

Sportiva celebra su hexacampeonato con homenajes y promesas de ayuda

El plantel femenino itálico ha sido celebrado tanto en la Cámara de Diputados como en el municipio porteño.

Nicolás Arancibia Bórquez
 nicolas.arancibia@estrelavalpo.cl

LOCALÍA EN VIÑA DELMAR

El plantel femenino de Sportiva Italiana, que hace unas semanas se coronó como flamante hexacampeón del básquetbol nacional, fue aplaudido de pie por todos los integrantes de la Cámara de Diputados en la jornada del martes. Este homenaje, impulsado por los parlamentarios Andrés Longton, Carla Morales y Ximena Ossandón, llegó a coronar una serie de hitos tras ganar nuevamente el título.

Sergio Romano, presidente del elenco porteño, sostuvo que "las niñas tuvieron un merecido home-

Ayer comenzó a disputarse la Liga Nacional de Básquetbol masculina 2025, y Sportiva Italiana, elenco que clasificó a los playoffs de la última edición, debutará mañana a contar de las 19.30 horas ante Universidad Católica. Los porteños, sin embargo, ejercerán su localía en el Gimnasio Municipal de Viña del Mar, ya que "el Fortín Prat no se encuentra disponible producto de los arreglos que se le están haciendo. Por lo mismo estos primeros partidos como dueños de casa los jugaremos en Arlegui, agradeciendo por supuesto a Manuel Espinoza, de la asociación de Viña, por habernos ayudado a solucionar todo", indicó Romano.

naje, las jugadoras contaron lo que hacían y cómo lo hacían, les dieron regalos, y el diputado Longton se comprometió a gestionar ayuda económica. Es una idea que hay que aterrizar, pero estamos muy

felices y esperando que todo salga bien".

Andrés Longton, justamente, añadió que las jugadoras "han tenido que dar una lucha muy dura, teniendo pocos apoyos y financiamiento para po-



LAS MONARCAS DEL BÁSQUETBOL FEMENINO EN CHILE FUERON APLAUDIDAS EN EL CONGRESO.

der dedicarse plenamente a lo que más aman, que es el básquetbol. Y aún a pesar de eso lograron objetivos que son muy difíciles de conseguir, y en ese sentido el deporte femenino necesita un apoyo real y permanente. No puede ser que tengamos estas brechas aún que son incomprensibles entre los hom-

bres y las mujeres desde el punto de vista del complemento que hay con los estudios y el deporte o el trabajo y el deporte".

Durante la semana pasada, además, las itálicas fueron hasta la municipalidad de Valparaíso, instancia en la que según cuenta Romano, "nos recibió la alcaldesa Camila Nieto,

quien no solo felicitó a las jugadoras, sino que además conversamos sobre la manera en la que el municipio nos puede ayudar para este año. Hay una reunión pendiente para ver con cuánto nos pueden cooperar y también determinar si este aporte, que agradecemos un montón, puede ser permanente".